



## VIHDA Costa Rica

En proceso de crecer y ayudar promoviendo la salud sexual mediante campañas y crear conciencia a la población, así como colaborar con otras instituciones, en pro de orientar a las personas que viven con la condición de VIH y fortalecer a estos.



### Nuestro trabajo realizado desde Enero 2019 a Junio 2019

El Pasado 19 de Enero del 2019 un grupo de personas profesionales tomaron la iniciativa de crear una Fundación que promueva la salud sexual y reproductiva y que además se trabajara en pro de las personas que viven con VIH y VIH avanzado para ello, iniciaron con la idea de tener un chat dónde las personas puedan ingresar y solicitar la orientación necesaria, El equipo constituido por personas que fueron capacitadas por el Fondo Mundial (The Global Fund to Fight AIDS) Tuberculosis and Malaria, a través de Hivos Costa Rica y el Proyecto VIH Costa Rica junto con los Sub-Receptores inscritos ante el Conasida, formaron un grupo para continuar en esta labor social.

**Paquete Especial**  
Hombres y mujeres

Prueba de VIH y VDRL  
Paquete preventivo  
Consejería en Salud sexual.

información  
8438-0305 63636482

VIHDA  
VIHDA Costa Rica

Laboratorio los colegios Cod: 52273 autorizado por el Ministerio de Salud de C.R. y el Colegio de Microbiólogos de Costa Rica.

Creamos una alianza con el Laboratorio Clínico Los Colegios en Moravia El Doctor Giovanny Méndez propietario del laboratorio proporcionó diez pruebas de VIH y diez de VDRL para ayudar con la iniciativa, se tomó la decisión de formar un paquete básico a la venta en el cual incluido el precio especial y un estuche promocional.

Al pasar los días hemos visto las necesidades de educación y prevención que aún existen por lo que nuestro interés es poder colaborar con la población.

# Proceso de Acompañamiento a estas pruebas

Se promocionaron los paquetes básicos los de los cuales se observó un interés por parte de las mujeres jóvenes, la mayoría entre los 19 a 28 años, realizaban sus consultas por el chat, Cada entrevista fué realizada con la mayor salvedad y discrición por parte de nosotros y el laboratorio, las pre- consejerías a las que facilitamos a nuestros usuarios y usuarias fueron muy atentas y tratamos de reconocer las necesidades de cada persona.

El resultado de este primer trabajo nos da el conocimiento de la necesidad que tienen como población el saber más sobre infecciones de transmisión sexual y el VIH ya que encontramos una persona la cual no sabía que era positiva y entre las entrevistas se detectaron abusos sexuales.

Con esto logramos llegar a un acuerdo en conjunto donde buscamos los recursos para seguir promoviendo la prueba rápida a un bajo costo como servicio directo y acompañamiento de este.

Estamos orgullosos de generar un pequeño aporte a todas estas personas y a las que todos los días nos siguen por nuestras redes sociales de Facebook e Instagram y seguiremos buscando la manera de sostener este proeyecto que es VIHDA-Costa Rica .

La Fundación Care With Love nos apoya proporcionandonos espacio físico y en el proceso de buscar la sostenibilidad de la Fundación, generando así nuestros recursos económicos para la compra de preservativos y la confección de material, además damos charlas sobre generalidades del VIH y uso correcto del condón.

En compañía del Dr. David Reyna médico Paliativista y Máster en VIH es que seguimos nuestro interés por ser una fundación que se comprometa a realizar un trabajo de calidad.

VIHDA-Cossta Rica  
01/06/2019.

Pablo Ovares G.  
vihdacr@gmail.com  
(506)-63636482  
(506)-84380305

